
Masjid Jami Bani Saleh 
Diresmikan Bupati Cellica 

KARAVVANG.Pelita RAKYAT 
l lpaya m c n j a l i n u k h u u a h i s l am ivah an ta ra i i iasyarak . i t , 

ul,una dan umaro, Bupati Kar.nvang dr.Hj. Cellica Nurrachadiana 
m i ' i esmikan Penggunaan saiana ibadah serta menandatangani 
l ' i is.isti pemhangunan mas|id l . imi Hani Shaleh di |alan Admingrat 
Kt n i )3 /01 2 Kelurahan Adiarsa T imur. Kecamatan Adiarsa T imur. 
Sabtu. ( 27 /10 ) . 

Pada acara tersebut juga Hupati secara s imbol is mi-nyerahkan 
sanlunan pada anak ya t im yang berasal dar i warga s<• 1-cii.ir Masjid 
(ami Hani Shak-h 

Dal.mi sambutannya Hnpal i mengucapkan svukur kt'p.ui. i 
Al lah ba lm a kita masih clilu-i ik.in kesehatan dan dapat her >...itu 
i .thmi melalui acara yang haik dan penuh berkal i ini. Semoga Allah 
senantiasa mencurahkan rahmat dan hidayah Nya. 

H u p a t i j uga M e n g h i m b a u k e p a d a s e l u r u h k o m p o n e n 
masyarakat agar Mas| id in i gunakan un tuk ber ibadah ka ivna 
im-spd tempat berkumpulnva nrang-nrang sholeh, scrta bcrmusya 
ua rah tetapi t idak untuk perniagaan. 

Menurut Hupati. bahwa nu' inbangun masjid sangatlah mudah. 
bar. ing siapa yang punya hanyak dana bisa nu-inbangun masj id 
vang mcgah, nam im justru sebal iknya memakmurkannya yang 
s.ing.it sulit, karcna hanyak masj id yang hagus luas t ingkat tapi 
isiny.i ( lamaahnya) knsong. Ini sang.it ironis, tegasnya. 

Kehadiran Masjid (ami Hani Saleh ini sangat pent ing meng-
ingat Masj id adalah hagian yang t idak terpisahkan dengan Kaum 
nuis l imin oli-h karenanya Bupati herharap agar d ipel ihara dengan 
sehaik-baiknva. gunakan si-lalu khasanah untuk tol . ibul i lm i juga 
mengkaj i i lmu - i lmu agama sehingga akan terc ipta harmonisasi 
antara HabluminaAl lah dan l lab lumminanas . denuk ian harapan 
bupati . ( Y o s / ) o b / d i s k o m i n f o ) 


